

## Notas artísticas (viene de p. 7)



Harry Rasky, director de la película *Homenaje a Chagall: Los Colores del Amor*, acudió recientemente a una recepción dada en su honor en el Consulado Canadiense de Los Angeles. El filme, extremadamente bien recibido por la industria cinematográfica de Los Angeles, ha sido nominado para un premio internacional Emmy. Durante la recepción, se hizo la presentación al Sr. Rasky del premio de excelencia de la Junta Asesora Cinematográfica, una organización internacional que fomenta la excelencia cinematográfica. En la foto le vemos con el Cónsul General Donald H. Gilchrist (centro) y el actor canadiense Lloyd Bohner (derecha).

## Noticias breves

El Gobierno anunció a principios de octubre la concesión de un crédito de reserva de US\$ 1.500 millones en caso de que se necesite para robustecer el dólar canadiense en los mercados de moneda exterior. El Ministro de Hacienda Jean Chrétien manifestó que el Banco de Canadá ha dispuesto la línea de crédito a través de los bancos comerciales canadienses.

El Gobierno Federal ha decidido eliminar las restricciones a la importación de prendas de vestir de todos los países, excepto siete importantes suministradores, a partir del 1 de julio próximo.

La escasez de vivienda experimentada en años anteriores se ha convertido ahora en un exceso de ella, según expresa el Ministro de Vivienda de Ontario John Rhodes. Este manifestó que había unas 50.000 casas pendientes de venta y los construc-

tores han comenzado a reducir sus precios. El volumen de ventas al por mayor ascendió a \$4.520 millones en agosto de este año, un aumento del 10,6 por ciento sobre el del año anterior.

Los precios de alimentos no aumentarán tanto durante el primer semestre del próximo año como lo hicieron el de este año, de acuerdo con el informe anual de datos sobre precios de alimentos de los Fabricantes de Productos Alimenticios de Canadá.

El director de orquesta canadiense Guy Lombardo, bajo cuyo tema *Auld Lang Syne* millones de norteamericanos han celebrado la entrada de año, murió en Houston, Estados Unidos, el 5 de noviembre a la edad de 75 años. Guy Lombardo comenzó su carrera hace 63 años en London, Ontario. A mediados de 1920 se estableció en los Estados Unidos y el 31 de diciembre de 1929 radió por primera vez su tema *Auld Lang Syne*. La banda de Lombardo, the Royal Canadians, tocará el Año Viejo en el Waldorf Astoria de Nueva York, como lo ha venido haciendo durante 13 años, si bien esta vez bajo la dirección de Víctor Lombardo, hermano de Guay.

En el tercer trimestre de 1977, el promedio de vacantes de empleo a todo tiempo era de 45.400, es decir, el 5,1 por ciento más que los 43.200 del segundo trimestre, pero el 17 por ciento menos que los 54.700 del tercer trimestre de 1976, según manifiesta Estadística Canadá.

La Junta Antiinflacionaria declaró que el índice de precios de alimentos subió el 12,1 por ciento sobre los niveles del año anterior.

\* \* \*

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.